

9.06

**Bundesrätin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler** (ÖVP, Salzburg) (zur Geschäftsbehandlung): Einen schönen guten Morgen! Sehr geehrte Frau Präsidentin! Frau Staatssekretärin! Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen! Sehr geehrte Zuhörerinnen und Zuhörer! Ich möchte nur kurz auf die Aussage von Frau Bundesrätin Schumann replizieren: Wir haben rechtzeitig kommuniziert – und zwar schon vor 14 Tagen –, dass sich der Herr Bundeskanzler von der Frau Staatssekretärin vertreten lässt. (**Bundesrätin Grimling:** Wurscht! Seit zwei Jahren! – **Bundesrat Schennach:** Seit zwei Jahren!)

Es geht um den Jugendbericht, das ist ein sehr aktuelles Thema, das hier diskutiert wird, und ich glaube, es steht dem Bundesrat auch zu, dass wir uns speziell um die Anliegen der Jugendlichen kümmern. Ich bin sehr froh, dass die Frau Staatssekretärin bei uns ist, sie ist eine sehr kompetente Frau (**Bundesrätin Grimling:** Darum geht es nicht! Themenverfehlung!), das wertet den Bundesrat auf. Ich sehe diese Problematik nicht. (*Beifall bei der ÖVP und bei Bundesräten der Grünen.*)

9.07

**Präsidentin Margit Göll:** Frau Bundesrätin Schumann zur Geschäftsbehandlung. – Bitte.